

Nama : WARAS ISMAIL
NISN : 0073231647
Sekolah : SMP YOS SUDARSO JERUKLEGI
Alamat : Jl. Raya Jeruklegi

Kelas : 9A
Semester : 1 (Satu)
Tahun Pelajaran : 2022/2023

A. SIKAP

Dimensi	Deskripsi
Beriman, bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan berakhlak mulia	Mengenal perspektif dan emosi/perasaan dari sudut pandang orang atau kelompok lain yang tidak pernah dijumpai atau dikenalnya. Mengutamakan persamaan dan menghargai perbedaan sebagai alat pemersatu dalam keadaan konflik atau perdebatan.
Berkebinekaan global	Merefleksikan secara kritis dampak dari pengalaman hidup di lingkungan yang beragam terkait dengan perilaku, kepercayaan serta tindakannya terhadap orang lain.
Bergotong royong	Menyelaraskan tindakan sendiri dengan tindakan orang lain untuk melaksanakan kegiatan dan mencapai tujuan kelompok di lingkungan sekitar, serta memberi semangat kepada orang lain untuk bekerja efektif dan mencapai tujuan bersama.
Mandiri	Merancang strategi yang sesuai untuk menunjang pencapaian tujuan belajar, prestasi, dan pengembangan diri dengan mempertimbangkan kekuatan dan kelemahan dirinya, serta situasi yang dihadapi.
Bernalar Kritis	Menjelaskan asumsi yang digunakan, menyadari kecenderungan dan konsekuensi bias pada pemikirannya, serta berusaha mempertimbangkan perspektif yang berbeda.
Kreatif	Mengeksplorasi dan mengekspresikan pikiran dan/atau perasaannya dalam bentuk karya dan/atau tindakan, serta mengevaluasinya dan mempertimbangkan dampaknya bagi orang lain.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
Kelompok A			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	76	Kompetensi memahami dan mempraktekkan ketentuan ibadah haji dan umroh., memahami dan menunjukan hafalan Q.S.az-Zumar :53,an-Najm:39-42,ali-Imron:159 tentang optimis,ikhtiar dan tawakal., memahami dan menyajikan cara berbakti dan taat pada orang tua dan guru dalam kehidupan sehari-hari., memahami dan menyajikan penerapan perilaku jujur dan menepati janji dalam kehidupan nyata., memahami dan menyajikan rangkaian sejarah perkembangan Islam di Nusantara serta meneladaninaya., memahami dan meyakini dalil naqli tentang gambaran kejadian hari akhir dalam kehidupan sehari-hari. telah tercapai
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	80	Kompetensi membandingkan, menyajikan laporan dan menghargai peristiwa dan dinamika yang terjadi di masyarakat dengan praktek ideal Pancasila sebagai dasar negara dan pandangan hidup bangsa., menjelaskan, menyajikan dan mengaplikasikan isi alinea pokok pikiran yang terkandung dalam UUD NRI Tahun 1945., menjelaskan, menyajikan dan memahami tentang ketentuan bentuk negara sesuai dengan UUD NRI Tahun 1945. telah tercapai
3	Bahasa Indonesia	81	Kompetensi Mengidentifikasi informasi dan mengungkapkan gagasan teks cerpen., Menelaah dan menyimpulkan gagasan isi teks pidato persuasif., Menelaah struktur dan kaidah kebahasaan cerpen dan membuat kerangka cerpen., Menelaah struktur dan menyimpulkan gagasan teks cerpen., Mengidentifikasi dan menuangkan gagasan teks cerpen., Mengidentifikasi dan menyimpulkan isi teks laporan percobaan. telah tercapai
4	Matematika (Umum)	85	Kompetensi menjelaskan dan menyajikan fungsi kuadrat menggunakan tabel, persamaan dan grafik, menjelaskan dan menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan operasi bilangan berpangkat, bilangan rasional dan bentuk akar serta sifat-sifatnya, menjelaskan dan menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan persamaan kuadrat dan karakteristiknya berdasarkan akar-akarnya, menjelaskan dan menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan transformasi geometri (refleksi, translasi, rotasi dan dilatasi), menjelaskan, menyajikan dan menyelesaikan masalah kontekstual dengan menggunakan sifat-sifat fungsi kuadrat telah tercapai
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	81	Kompetensi Memahami dan membuat model struktur sistem reproduksi manusia., Memahami dan menyajikan hasil pemuliaan tumbuhan tentang pewarisan sifat., Memahami dan menyajikan hasil pengamatan listrik statis dalam kehidupan sehari-hari., Memahami dan menyajikan hasil rancangan pengukuran berbagai rangkaian listrik dinamis., Memahami sistem perkembangbiakan hewan/tumbuhan dan membuat laporan hasil observasi perbedaan sistem reproduksi hewan/tumbuhan. telah tercapai
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	81	Kompetensi Menelaah dan menyajikan telaah tentang perubahan keruangan dan interaksi antarruang negara-negara Asia dan benua lainnya yang diakibatkan faktor alam, manusia, dan pengaruhnya terhadap keberlangsungan kehidupan manusia., Menganalisis perubahan dan menyajikan hasil analisis tentang perubahan kehidupan sosial, budaya bangsa Indonesia dalam menghadapi arus globalisasi untuk memperkokoh kehidupan kebangsaan. telah tercapai
7	Bahasa Inggris	72	Kompetensi memberi dan memberi informasi terkait keadaan/tindakan yang telah dilakukan di waktu lampau dikaitkan dengan tindakan sekarang., memberi dan meminta informasi terkait maksud, tujuan, persetujuan melakukan suatu tindakan/kegiatan., meminta dan memberi informasi terkait tindakan/kejadian yang sedang terjadi pada saat ini, waktu lampau dan waktu yang akan datang., menganalisa dan mengidentifikasi teks khusus dalam bentuk label terkait obat/makanan/minuman., mengidentifikasi dan menyatakan harapan, doa, dan ucapan selamat atas suatu kebahagiaan dan prestasi serta menanggapi., mengidentifikasi, memberi dan meminta informasi terkait resep makanan/minuman dan manual. telah tercapai
Kelompok B			
1	Seni dan Budaya	84	Kompetensi memahami konsep, bentuk, ciri-ciri dan menyanyikan lagu-lagu populer secara individu., memahami teknik dan gaya menyanyikan lagu - lagu daerah sesuai dialektika secara perseorangan., memahami teknik dan mengubah lirik lagu dengan tema yang sudah ditentukan secara kelompok vokal., memahami teknik permainan dan memainkan salah satu alat musik tradisional. telah tercapai
2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	84	Kompetensi memahami dan mempraktikkan kombinasi keterampilan berbentuk rangkaian gerak sederhana dalam aktivitas spesifik senam lantai., memahami dan mempraktikkan variasi gerak spesifik dalam permainan bulu tangkis., memahami dan mempraktikkan variasi gerak spesifik dalam permainan peningkatan derajat kebugaran jasmani yang terkait dengan keterampilan., memahami dan mempraktikkan variasi gerak spesifik dalam permainan sepak bola., memahami dan mempraktikkan variasi gerak spesifik jalan, lari, lompat, dan lempar dalam berbagai permainan sederhana. telah tercapai
3	Prakarya	85	Kompetensi memahami pengetahuan tentang jenis bahan dan memilih teknik pengolahan kerajinan dari bahan keras, memahami pengetahuan tentang mengolah hasil peternakan dan perikanan menjadi makanan siap saji, memahami pengetahuan tentang mengolah hasil peternakan dan perikanan menjadi olahan produk makanan setengah jadi, menganalisis prinsip perencanaan dan membuat kerajinan dari bahan keras telah tercapai
4	Bahasa Jawa	83	Kompetensi memahami dan menanggapi isi teks cerita Ramayan Anoman Duta dengan ragam krama., menelaah dan menulis syair tembang macapat Dandhanggula., menelaah dan menulis teks deskriptif tentang upacara adat, menelaah, menulis dan menyajikan naskah sandiwara. telah tercapai

Nama : WARAS ISMAIL
NISN : 0073231647
Sekolah : SMP YOS SUDARSO JERUKLEGI
Alamat : Jl. Raya Jeruklegi

Kelas : 9A
Semester : 1 (Satu)
Tahun Pelajaran : 2022/2023

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	PRAMUKA	Baik	Peserta Didik dapat menjelaskan lambang gerakan pramuka, mempraktikkan Semaphore dan PBB.

D. KETIDAKHADIRAN

Sakit	:	2 hari
Izin	:	0 hari
Tanpa Keterangan	:	0 hari

E. CATATAN WALI KELAS

Tingkatkan terus belajarmu, Waras. Selalu fokus dalam belajar dan jaga kesehatan. Semester 1 prestasi akademik sudah baik. Pada semester 2 dengan usaha yang gigih pasti kamu lulus dengan prestasi optimal dan membanggakan.

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

.....

Jeruklegi, 17 Desember 2022
Wali Kelas,



Aswiyah, S.Pd.
NIP.



Mengetahui
Kepala Sekolah


Prapti Sunarsih, S.Pd.
NIP.